



# 飯塚鎮西中通信

夢や志をもち、やさしく・かしく・たくましい鎮西児童生徒の育成

飯塚市立鎮西中学校  
令和4年9月5日  
校長 吉田 浩昭

## 2学期は「つながる」

2学期が始まりました。ここで2学期の重点についてお伝えしたいと思います。2学期の重点は「つながる」です。「つながる」としたのは、本年度の重点である「考える力を高める」ための手立てである話し合い活動の質を高めるため、生徒自身でよりよい学年・学級集団をつくるためです。具体的には、生徒同士がつながれるように「自分とのちがいを」受け容れられるよう促していきます。ちがいを受け容れられれば「相手と相手の意見を尊重する心」が生まれ、「相手の意見を活かして深く広い考えを持つ」「集団を高める」ことができると考えます。2学期にはつながる機会が教科、道徳、学活、総合的な学習といった授業、文化祭といった行事と数多くあります。これらの機会を活かして生徒自身が自らの集団を高め、「考える力」を伸ばしていけるよう力を尽くしていきます

保護者の皆様には学校の方針をご理解いただき、学校の活動に対するご支援・ご協力がいれば幸いです。今学期もよろしくお願いたします。また、新型コロナウイルスについても若干収束傾向にも思えますが、まだまだ油断はできません。今後の感染対策へのご協力も併せてお願いたします。

## 小中のジョイントウィーク あいさつ運動

7月11日から15日までジョイントウィークとして小学部の児童会と中学部の生徒会がタイアップした「あいさつ運動」が行われました。内容としては登校時に児童会と生徒会があいさつ運動を行い、小学部、中学部それぞれが目指すあいさつの姿を設定して全校で取り組みました。登校時の様子を見ていると、このジョイントウィークをさかいに小学生は積極的にあいさつができるようになり、中学生も元気よくあいさつする姿が多くみられるようになりました。小中が力をあわせた成果だと感じています。9月にもジョイントウィークが企画されています。どのような内容になるか楽しみです。



## 音楽部 サマーコンサート

8月24日(水)に音楽部が校内でコンサートを開きました。当日はコンクールで演奏する曲を中心に計8曲が演奏され、会場の保護者、部活動生、職員と共に楽しい時間を過ごしました。夏休みの練習の成果がよくでていました。

## 学習出校日にオンライン

学習出校日の8月26日にオンラインによる朝の会を行いました。これは、新型コロナや災害による臨時休校を想定し、全校生徒一斉にオンライン授業ができるかを試行したものです。当日は、寝坊したり、操作に手間取ったりしてオンラインに参加するまでに若干時間がかかる生徒もいましたが、支障なく朝の会を実施することができました。また、小学部も同じ時間帯にオンラインをつなぐことができましたので、小学部、中学部同時にオンラインを行うことが可能であることがわかりました。さらにタブレットの活用の幅を広げていきたいと考えています。



## 駅伝練習 頑張っています

夏休みが始まると同時に部活動生を中心に9年生も参加し、駅伝練習が始まりました。参加している生徒は夏の暑い中、一生懸命走ってきました。最近になって朝の気温が下がり、生徒たちの走りもよくなってきています。これから楽しみです。頑張れ！駅伝部！！

## 部活動等結果

### 【嘉飯】

- 男子バスケ 予選R惜敗 ○女子バスケ 予選R惜敗 ○女子バレー ベスト8
- 美術 飯塚市歯・口の健康に関する図画・ポスター  
会長賞 西原彩夏 天賞 永岡紫奈 井ノ口鈴 地賞 野島京香 佳作 花村美来  
上杉璃緒 神村乃亜

### 【筑豊】

- 男子卓球 3位 ○女子卓球 1回戦惜敗 ○サッカー ベスト8
- 陸上 男子 3年100m1位 110H1位 洲上純太郎 800m3位 村瀬巨  
女子 2年100m2位 宮下紗英 走幅跳3位 森山暁 400R3位 池田望  
菜、西村真帆、宮下紗英、森山暁
- 放送 放送コンテスト アナウンスの部入賞 榎田夢乃

### 【県】

- 少年の主張 宮城ひかり 「世界に光を届けたい」 福岡県知事賞(1位)  
和多菜奈 「誰かに笑顔を届けるために」福岡県教育委員会賞(2位)
- 放送 放送コンテスト アナウンスの部 榎田夢乃
- 陸上 110H7位 洲上 100m 洲上 800m 村瀬 100m宮下 走幅跳 森山  
400R 池田、西村、宮下、森山
- 男子卓球 1回戦惜敗